

Le petit Change de l'ATSA



PHOTO ANDRÉ PICHETTE, LA PRESSE

Les deux fondateurs de l'Action terroriste socialement acceptable, Annie Roy et Pierre Allard, ont ouvert jeudi soir leur magasin Change à l'angle du boulevard Saint-Laurent et de la rue Marie-Anne. Les deux artistes célèbrent ainsi 10 ans d'intervention artistico-sociale avec cette galerie-boutique qui restera ouverte jusqu'au 20 décembre. Ce marché de l'art met en vente des articles *not made in China*, objets, photos et vidéos qui prolongent l'engagement du couple en faveur du changement et contre la pauvreté et l'exclusion. La soirée de jeudi comprenait le lancement de *cennes noires* et une soirée foraine en compagnie de Steven Guilbeault, Laure Waridel et Louis Hamelin.